
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº  309/2013 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito, para 

que através da Secretaria Competente possa informar a esta Casa de Leis se há de 

instalação de “Academias ao ar Livre” nos Bairros Santo Antônio do Jardim e 

Bom Jardim. 

 

   JUSTIFICATIVA 

 

 

Os munícipes dos bairros citados nos procuram solicitando 

informações de quando serão instaladas as Academias ao ar Livre naqueles bairros, e 

como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de responder àqueles 

cidadãos as questões pertinentes relativas ao meu trabalho. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 05 de dezembro de 2013. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 03 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna de 10 de dezembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 
 


